

ABSTRAK

Khoerunnisa Oktaviani, *Penggunaan Bahasa Jurnalistik Pada Media Daring (Analisis Deskriptif Pada Teras berita Radarsukabumi.com Edisi Bulan Oktober 2022)*

Media daring adalah media yang tergolong muda, bila dibandingkan dengan media cetak ataupun media elektronik. Dengan adanya media daring, sebuah informasi akan langsung tersampaikan oleh masyarakat terutama berita online. Dalam setiap berita pasti memiliki bagian teras berita, karena itu hal yang terpenting, hal ini akan mempengaruhi jenis teras berita dan karakteristik bahasa jurnalistik mudah dikenali, tetapi banyak orang tidak memperhatikan apakah, berita ini menggunakan karakteristik bahasa jurnalistik dan menggunakan jenis teras berita apa saja yang ada khususnya pada edisi oktober 2022 tersebut.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana penggunaan bahasa jurnalistik pada teras berita radarsukabumi.com, mengetahui jenis berita apa saja yang digunakan pada edisi oktober 2022 dan implementasi bahasa jurnalistik pada portal media radarsukabumi.com edisi oktober 2022.

Penelitian ini menggunakan analisis deskriptif untuk mempelajari penggunaan bahasa jurnalistik di radarsukabumi.com, portal berita online, dengan fokus pada teras berita. Metode ini dipilih karena, dianggap cocok untuk menjawab pertanyaan penelitian. Adapun hasilnya menunjukkan jelas dan sistematis berdasarkan data yang dikumpulkan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Teori yang digunakan pada penelitian ini didasarkan pada konsep-konsep Bahasa Jurnalistik. Bahasa jurnalistik yang umum digunakan dalam penelitian, sebagai pengantar bahasa pemberitaan dalam media cetak ataupun media elektronik. Dengan bahasa jurnalistik diharapkan informasi menjadi lebih mudah dimengerti dengan ukuran intelektual yang minimal, sehingga sebagian besar masyarakat yang paham huruf dapat menikmati isinya.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa portal berita radarsukabumi.com belum sepenuhnya menggunakan bahasa jurnalistik yang baik dan benar, tetapi masih ada beberapa berita yang sesuai dengan karakteristik bahasa jurnalistik. Sedangkan, jenis teras berita pada bulan oktober 2022 mengandung unsur *Who* (Siapa), dan implementasinya radarsukabumi sudah mempunyai SOP (Standar Oprasional Penulisan).

Kata Kunci: Bahasa Jurnalistik, Teras Berita, Radarsukabumi.com, Media Daring